
RICEVERE LE PROMESSE 

GIOVANNI 15:7 Se dimorate in me e le mie parole dimorano in voi, domandate quel che volete e vi 

sarà fatto. 

Ecco come ricevere le promesse di DIO; da qui ha origine l’umiltà di colui che le riceve senza basarsi 

sulle proprie capacità e sul suo orgoglio. La Scrittura è potente e vera ma non semplice da applicare 

poiché spesso dimentichiamo facilmente queste Parole potenti; bisogna che le riteniamo fermamente 

nel nostro cuore. 

E’ necessario ascoltare DIO, restando sintonizzati con il cielo ed azzittire tutto quello che ci circonda. 

Fermando i pensieri negativi ed estirpandoli dalla nostra mente poiché è la Parola di DIO che ci rende 

prosperi e ci dà le risposte vere per ricevere le benedizioni per essere abbondati di tutto quello che 

DIO ci vuole dare, come anche per fluire nei doni spirituali, per fare la volontà del Padre nostro, vivere 

nel Suo regno e camminare in esso. 

Riceviamo le benedizioni quali, ad esempio, pace, gioia, forze nuove, coraggio, prosperità economica, 

ecc. che ci vengono date per condividerle con chi è disperato, bisognoso, scoraggiato. 

Colui che è povero spiritualmente non può manifestare umiltà. L’essere poveri nel naturale non ci 

avvicina a Cristo, poiché la povertà non è biblica e perché la vera ricchezza è avere Gesù nel cuore, 

sarà Lui a provvedere tutto ciò che ci serve. 

Chi è ricco in spirito, manifesta umiltà e dona agli altri. Per fare questo, è fondamentale ascoltare DIO, 

dedicargli del tempo, senza avere fretta. Così riceveremo le direttive per poi onorare il Signore, 

benedicendo anche gli altri, con parole di conforto, di incoraggiamento, di sostegno spirituale. Per far 

questo è necessario che rompiamo i nostri schemi mentali che vogliono l’io al centro della nostra vita, 

anziché avere Gesù al primo posto. 

COLOSSESI 3:17 Qualunque cosa facciate, in parole o in opere, fate ogni cosa nel nome del Signore 

Gesù, ringraziando Dio Padre per mezzo di lui. 

Qualunque cosa pensiamo, diciamo o facciamo, deve essere finalizzata per dare gloria a DIO e per 

innalzare il Signore Gesù, che ci permette di fare quello che non sappiamo fare, come guarire i malati, 

liberare gli oppressi, ecc. poiché Lui si userà di noi come strumenti nelle Sue mani. Questo significa 

essere cristocentrici; fare tutto essendo guidati da Cristo che vive dentro di me, attraverso lo Spirito 

Santo. 

E’ la gratitudine che ci aiuta a cambiare il nostro modo di pensare e di agire. L’essere grati a DIO per 

averci dato Gesù, sviluppa in noi l’umiltà ed il coraggio per servirlo. 

LUCA 1:36 Ecco, Elisabetta, tua parente, ha concepito anche lei un figlio nella sua vecchiaia; e questo è 

il sesto mese, per lei, che era chiamata sterile; 37 poiché nessuna parola di Dio rimarrà 

inefficace». 38 Maria disse: «Ecco, io sono la serva del Signore; mi sia fatto secondo la tua parola». E 

l'angelo la lasciò. 

Maria si è dichiarata serva del Signore, dopo aver ricevuto le Sue parole nel suo cuore, senza pensare 

alle conseguenze. 



Il versetto 37 ci dice che nulla è impossibile con DIO, perché Lui può fare tutto e nulla potrà impedirGLI 

di fare quello che ha detto. Quando DIO parla c’è potenza in quello che proferisce, sta a noi ricevere 

le Sue Parole e questo ci dà forza e prosperità. 

DEUTERONOMIO 8:2 Ricordati di tutta la strada che l’Eterno, il tuo DIO, ti ha fatto fare in questi 

quararant’anni nel deserto per umiliarti e metterti alla prova, per sapere quello che c’era nel tuo cuore 

e se tu osserveresti o no i suoi comandamenti. 3 Così egli ti ha umiliato, ti ha fatto provar la fame, poi 

ti ha nutrito di manna che tu non conoscevi e che neppure i tuoi padri avevano mai conosciuto, per farti 

comprendere che l’uomo non vive di solo pane, ma di ogni parola che procede dalla bocca dell’Eterno. 

L’uomo non vive di solo pane ma se non diamo valore alla Parola di DIO, vivremo in totale povertà 

spirituale e questo ci impedirà di ricevere le Sue benedizioni e di essere Suoi collaboratori nel benedire 

gli altri, testimoniando con la nostra vita dell’amore che Gesù ha per tutti noi, poiché Lui è morto in 

croce al posto nostro. 

La vera ricchezza sta è nel leggere la Parola, riceverla nel nostro cuore ed applicarla nella nostra vita. 

Per fare questo, ricordiamoci che è necessario spezzare il nostro carattere ed il nostro orgoglio e 

questo non ci farà usare la conoscenza umana che ci porterebbe a fare cose inutili. 

La Parola di DIO è una spada a doppio taglio, dice la Bibbia. Potremmo dire che essa ci ferisce perché 

taglia i nostri schemi mentali che vanno estirpati, per essere poi trasformati e guariti. 

APOCALISSE2:1«All'angelo della chiesa di Efeso scrivi: Queste cose dice colui che tiene le sette stelle 

nella sua destra e cammina in mezzo ai sette candelabri d'oro: 2 "Io conosco le tue opere, la tua fatica, 

la tua costanza; so che non puoi sopportare i malvagi e hai messo alla prova quelli che si chiamano 

apostoli ma non lo sono, e che li hai trovati bugiardi. 3 So che hai costanza, hai sopportato molte cose 

per amor del mio nome e non ti sei stancato. 4 Ma ho questo contro di te: che hai abbandonato il tuo 

primo amore. 5 Ricorda dunque da dove sei caduto, ravvediti, e compi le opere di prima; altrimenti verrò 

da te e rimoverò il tuo candelabro dal suo posto, se non ti ravvedi. 

Spesso noi facciamo tante cose che pensiamo piacciano a DIO e ci affatichiamo con perseveranza, ma 

in realtà abbiamo abbandonato la fame per la Parola di DIO, comportandoci come Marta che, avendo 

Gesù in casa, pensava solo a servirlo ma non ad ascoltare quanto diceva, come invece stava facendo 

sua sorella Maria. 

Gesù ci esorta a tornare al primo amore, a cercarlo ed aspettarlo in silenzio per fare poi quello che Lui 

ci dice. Così tutte le cose che facciamo non saranno inutili, non saranno opere bruciate. 

GIOSUE’ 1:3 Ogni luogo che la pianta del vostro piede calcherà, io ve lo do, come ho detto a Mosè, 4 dal 

deserto, e dal Libano che vedi là, sino al gran fiume, il fiume Eufrate, tutto il paese degli Ittiti sino al mar 

Grande, verso occidente: quello sarà il vostro territorio. 5 Nessuno potrà resistere di fronte a te tutti i 

giorni della tua vita; come sono stato con Mosè, così sarò con te; io non ti lascerò e non ti 

abbandonerò. 6 Sii forte e coraggioso, perché tu metterai questo popolo in possesso del paese che giurai 

ai loro padri di dar loro. 7 Solo sii molto forte e coraggioso; abbi cura di mettere in pratica tutta la legge 

che Mosè, mio servo, ti ha data; non te ne sviare né a destra né a sinistra, affinché tu prosperi dovunque 

andrai. 

Le promesse di DIO, tutte quante ci appartengono e le riceveremo se siamo trasformati nel carattere 

e compiamo fedelmente tutto quello che DIO ci comanda. Un esempio di questi è Davide che 

dipendeva dal cuore di DIO, pronto a fare quello che a Lui piace. 



DIO ha dato tanta Parola a Giosuè per incoraggiarlo e sostenerlo per compiere la Sua volontà. 

GIOSUE’ 1:8 Questo libro della legge non si allontani mai dalla tua bocca, ma meditalo, giorno e notte; 

abbi cura di mettere in pratica tutto ciò che vi è scritto; poiché allora riuscirai in tutte le tue imprese, 

allora prospererai. 9 Non te l'ho io comandato? Sii forte e coraggioso; non ti spaventare e non ti 

sgomentare, perché il SIGNORE, il tuo Dio, sarà con te dovunque andrai». 

DIO sarà con noi sempre, Gesù sarà sempre con noi fino alla fine dell’età presente. Perciò, alimentiamo 

il fuoco della Parola stando a dimorare in essa, ricevendola nel cuore, trasformando il nostro carattere 

attraverso la Parola che guarisce il nostro spirito. 

Amen. 

 


